
平成 29年度中部地方整備局との意見交換会を開催 

～ 三重県各地域の経済成長と発展に向けた意見交換会 ～ 

三重県商工会議所連合会 

 

平成２９年９月２６日（火）三重県商工会議所連合会（会長 岡本直之）は国土交通省

中部地方整備局と初めての意見交換会を開催しました。 

当日は県内１２商工会議所の会頭や副会頭、専務理事等２４名が出席し、国土交通省か

らは中部地方整備局の塚本浩一局長をはじめ担当部長、所長の１２名が出席しました。 

冒頭、岡本会長は「三重県内の道路ネットワーク整備の更なる整備の必要性や防災面で

の課題解消にむけて、地域の実情を踏まえた要望をお願いしたい」挨拶し、塚原局長は「イ

ンフラ整備、防災面について一緒になって取組んでゆきたい」と挨拶がありました。 

 意見交換会では、はじめに中部地方整備局から事業概要や防災・減災、観光振興、生産

性向上への取り組みについて説明がありました。 

その後、各商工会議所から道路網整備の促進、観光振興のためのインフラ整備、防災対

策などについて地域要望や提言があり意見交換をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ▲ 挨拶をする岡本会長              ▲ 挨拶をする塚本局長 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 
▲ 意見交換会の様子 

 


